
No 内容 主なご意見 対応方針

1
生物多様性の観点では、コンクリートでないほうが好ましい
が、用水路について、コンクリート３面張りを想定している
か。

用水路について、現状ではコンクリートによる部分が
多いと認識しております。今後親水エリアの整備など
を通して、生き物に配慮した空間の創出を図ります。

2

指針１７「景観形成の目標及び方針を実現するため、景観
協定、まちづくり誘導地区、地区計画などの活用を検討しま
す。」に関して、「１件（四谷５－４５）、景観協定締結の協議
を事業者と行ったが、事業者の意向により、締結までには
至らなかった。」とあるが、締結に至らなかった経緯等追加
情報を記載してほしい。

記載を修正しております。

3

指針２２「食材を多く買いすぎない、食べ残しをしない、生ご
みは一絞りして水分を取るなど、自ら実践できる方法を、ご
み広報紙「府中のごみ」などを通じてＰＲしていきます。」に
関して、キユーピーと食品ロス削減推進事業を行っている
はずなので、追記したほうが良い。

記載を修正しております。

4

指針１４「市が中心となって、所有者や隣接する商店街、自
治会など市民との協働で行うけやきの管理体制を構築しま
す。」に関して、登録団体は少ないが、結構きれいにされて
いるし、自発的な清掃もされているようだ。
団体数が２０団体であったものが１団体になった理由などに
ついて記載してほしい。

記載を修正しております。

5
C評価になったものについて、配慮すべき事項などについ
ても記載していいと思う。

記載を修正しております。

6
今回が第2次環境基本計画の進捗管理については最終と
なること、また、来年度からは第3次環境基本計画になるこ
とを冒頭に記載したらどうか。

表の最後に全体の達成状況の記載を加えるとともに、
今回で第2次環境基本計画の進捗管理については最
終となること、また、来年度からは第3次環境基本計画
になることを記載しました。

7
資料３、資料４を通じての意見だが、数字だけを追ってとい
う感じなので、全体の総括や第3次環境基本計画に向けて
の内容を記載してはどうか。

資料の最後に全体の達成状況の記載を加えておりま
す。

8
第2次府中市環境基本計画（環境行動指針）の進捗状況に
ついての４段落目、「乖離が生じています」とあるが、より具
体的に記載すべき。

記載を修正しております。

9

第2次府中市環境基本計画（環境行動指針）の進捗状況に
ついての４段落目「このことからから」ではじまる文章につい
ては、事業の整理ではなく事業の強化であるべき。
また、環境保全活動センター施設の充実についても記載す
べきではないか。

記載を修正しております。

10

令和３年、令和４年の答申書にあった文章が削除されてい
る。
　府中市地球温暖化対策地域推進計画中間見直し後の進
捗状況についての一番最後に「また、環境基本計画と同様
に、府中市環境保全活動センターの役割である市・市民・
事業者の協働による取組をさらに進めていく必要があると
考えます。」という文言については引き続き記載すべき。

記載を修正しております。

11
庁舎の改築に伴って保全センターがなくなったことを記載し
て、そのうえで情報発信や在り方を今後検討していくことに
ついて記載するのがいいと思う。

記載を修正しております。

12
温室効果ガスについては、近年フロンの増加が著しいとい
う状況もあるので。脱炭素という言葉ではなく、地球温暖化
対応という表現のほうが好ましいと感じる。

記載を修正しております。

13
第3次環境基本計画には、水循環基本法に基づく地方公共
団体の計画策定が努力義務となっており、これからでも作
成していくほうが良いと思うがいかがか。

最近、有機フッ素化合物の問題もあることから、国や
近隣他自治体の対策や動向も踏まえながら、環境基
本計画の見直しの際なども踏まえ、検討してまいりま
す。

14 審議会の開催時間をなるべく日中にしてほしい。
来年度につきましては、日中に開催できるように調整
してまいります。

その他
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